

Wie ich den Grünkrautstärkungstee besiegte

Gerade saßen die Enkelbärchen am Tisch und sollten eigentlich Grünkrautstärkungstee trinken. Aber sie motzten mehr, als dass sie Tee zu sich nahmen. „Tee ist ja so langweilig und eklig, selbst wenn man ihn schlürft!“, schimpfte Rosi genervt. „Stimmt!“, meinten nun auch ihre Brüderbärchen. Da musste Käpt'n Blaubär sie dringend verbessern: „Ach, ja? Tee kann auch sehr gefährlich sein, vor allem Grünkrautstärkungstee.“ „Und du hast ganz sicher eine wahre Geschichte für uns, Opi!“, riefen sie im Chor. „Natürlich und das war so:

Ich war mit Hein Blöd in dieser Wüste unterwegs, wie hieß sie doch gleich? Ähm, Samara oder so. Wir waren jedenfalls dort, aber leider hatten wir unsere Karte irgendwie verlegt und haben uns deshalb verlaufen. Glücklicherweise trafen wir auf Walli, einen Hai.“ „Genau, Opi, ein Hai in der Wüste!“, unterbrachen die Bärchen den Käpt'n lachend. „Ja, das war wirklich so, denn Walli war vom Meer bis in die Samara gespült worden. Wir unterhielten uns prächtig und schließlich hat er uns sogar zum Tee in seine Felsenhöhle eingeladen, zu Grünkrautstärkungstee wohlgerichtet. Der Tee aber, fand das nicht so lustig, er tobte in der Tasse herum, überall spritzte Tee durch die Höhle und fast alles wurde nass. Aber es war sehr witzig, wie der Tee zu kleinen Wasserbällen zusammengerollt durch die Luft flog. Zum Glück beruhigte er sich wieder, als er merkte, dass wir ihn nicht mehr austrinken wollten. Kurze Zeit später kam auch noch Giffi, die Giraffe hinzu, die der Hai ebenfalls eingeladen hatte. Da sie unglaublich durstig war, kippte sie sich den Grünkrautstärkungstee ohne zu zögern mit einem Zug herunter. „Mmh, lecker“, schmatzte sie zufrieden. Erst blieb alles ruhig, ich dachte schon, nichts wäre geschehen. Plötzlich aber, hörten wir das immer lauter werdende Geräusch... der gurgelnde Ton kam aus dem Bauch von Giffi, es wurde immer lauter. Da passierte es: Ein riesiger, monströser Wasserball... oder eher Grünkrautstärkungsteeball, schoss aus dem Maul der Giraffe. Alles was davor noch trocken geblieben war, war jetzt ebenfalls pitschnass. Der Hai schwamm erst einmal kurz in seinem neuen Pool und rief dabei: „Yippie!“ Aber ich entdeckte die Gefahr sehr schnell. Denn es hatte sich ein reißender Fluss gebildet, der direkt in den Pazifischen Ozean führte. Kurzerhand sperrte ich den Grünkrautstärkungsteeball in den großen Kleiderschrank, der zufällig in der Höhle herumschwamm. Ohne mich würden wir jetzt noch auf dem Pazifik treiben!“

„Wer's glaubt!“, meinten die Enkelbärchen kichernd. „Hast du dafür überhaupt Beweise?“ Da kam plötzlich Hein Blöd durch die Tür und fragte: „Hey, Käpt'n, erinnerst du dich eigentlich noch an Walli und Giffi?“ „Seht ihr, da habt ihr euren Beweis!“, triumphierte Käpt'n Blaubär.